

Die 3. OFFENEN PÉTANQUE Bezirksmeisterschaften des Seniorenbundes UU fanden am Mi., 13. 8. 25 in Bad Leonfelden statt.

Heiß war nicht nur das Wetter, auch manche Begegnungen waren heiß umkämpft und spannend.

18 Tripletten, davon zwei aus Helfenberg vom Bezirk Rohrbach und drei Mannschaften aus Aschach, „U15“, „U16“ und „U17“ sowie dreizehn vom Seniorenbund UU lieferten sich nur „gute Spiele“! Sogar die kleine OG Traberg stellte 4 Tripletten.

Gewonnen hat die OG Herzogsdorf, die damit den Bezirksmeistertitel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigte vor Helfenberg 2 und dem Team „Ritters“ aus Bad Leonfelden. Der 4. Platz ging an das Team „U17“ aus Aschach.

Herzlicher Dank gebührt der heimischen Wirtschaft für die gespendeten Sachpreise und natürlich auch Turnierleiter Willi Stumbauer mit dem Team des Pétanquevereins Bad Leonfelden, die den Sportevent bestens im Griff hatten.

Nicht nur vom Bezirksobmann des Seniorenbundes UU, Arnold Weixelbaumer gab es lobende Worte für die Organisation des Turniers, auch von den teilnehmenden Tripletten erntete die Veranstaltung nur sehr gute Rückmeldungen!

Günther Dollhäubl

SB-Bezirkssportreferent



Fotos siehe Fotogalerien